

# BHAYANGKARA

## Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Desa Banyumurni: Ajang Silaturahmi dan Hibauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jan 27, 2024 - 11:32



SUKABUMI - Dalam upaya menjalin kedekatan dengan masyarakat,

Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayah Polsek Surade pada Jumat, 26 Januari 2024. Kegiatan ini dilaporkan oleh Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, SH, MM., kepada Bapak Kapolres Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Surade menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Aipda B. Silalahi P.B. melakukan anjagsana dan silaturahmi door to door, menjangkau langsung warga Desa Banyumurni Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini diawali pada pukul 13.00 WIB hingga selesai, dengan fokus di wilayah hukum Polsek Surade.

Aipda B. Silalahi P.B. menjalankan DDS dengan penuh dedikasi, memberikan himbauan-himbauan Kamtibmas kepada masyarakat setempat. Beberapa poin yang disampaikan antara lain adalah sosialisasi Operasi Mantab Brata terkait Pemilu 2024, ajakan berpartisipasi dalam menjaga kondusifitas pemilu, serta menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga.

Dalam kutipan yang disampaikan oleh Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, SH, MM., beliau menyatakan, "DDS ini bukan hanya sebagai sarana komunikasi, tetapi juga sebagai wujud kepedulian kami terhadap keselamatan dan ketertiban masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini, kami dapat lebih memahami kebutuhan serta kekhawatiran yang dihadapi oleh warga."

Berbagai himbauan Kamtibmas disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, termasuk ajakan untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas di lingkungan masing-masing, mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO), serta meningkatkan peran aktif masyarakat dalam Satkamling.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Dokumentasi kegiatan tersebut turut dilampirkan sebagai bukti dari keberlangsungan dan keefektifan Door To Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni.